



UNIVERSIDAD DISTRITAL  
FRANCISCO JOSÉ DE CALDAS

LICENCIATURA EN PEDAGOGÍA INFANTIL  
LICENCIATURA EN EDUCACIÓN INFANTIL  
COMUNIDAD EN GENERAL

Las profesoras y profesores de la Licenciatura en Pedagogía Infantil y de la Licenciatura en Educación Infantil de la Universidad Distrital Francisco José de Caldas, manifestamos nuestro apoyo a quienes en el marco del derecho legítimo a la protesta, se han levantado en contra de reformas y normativas lesivas para el bienestar general. Acompañamos a los y las estudiantes quienes en sus demandas reclaman justicia, oportunidades laborales, educativas, y de salud dignas, además de garantías para el cumplimiento de sus derechos, incluyendo el de la protesta y la movilización social.

Repudiamos de manera contundente las prácticas violentas y las expresiones de fuerza irregular, desbordada e ilegítima que tanto la policía como el ejército nacional y de cualquier lugar y grupo que provenga, se vienen cometiendo contra la población civil, particularmente contra jóvenes y estudiantes, durante las jornadas de protesta que han venido sucediendo desde el 28 de abril. Actos que efectivamente atentan contra su bienestar físico, psicológico y social, y los cuales se suman a la ignominia de amenazas, desapariciones y asesinatos de niños, niñas, jóvenes, lideresas y líderes sociales a lo largo y ancho del territorio nacional. Rechazamos todas las acciones violentas que van en deterioro de nuestra democracia, derechos y dignidad; de igual manera, todos los hechos vandálicos que van en detrimento de los bienes públicos y de terceros.

Exigimos la presencia de todos los entes de control del Estado colombiano y de los organismos internacionales de Derechos Humanos, para que defiendan y garanticen la vida de todos los ciudadanos y ciudadanas. Exigimos el papel activo y responsable del Congreso de la República cuyas funciones legislativas y de control político han sido en estos tiempos de pandemia perjudiciales e insuficientes y que, de manera indolente, han ignorado las necesidades y demandas de la ciudadanía justo cuando más han urgido.

Defendemos una universidad abierta, dialogante y deliberante. Como educadores, formadores de formadores e investigadores, planteamos la necesidad de reconocernos críticamente y legitimarnos desde las diferencias, al tiempo que avanzamos en la construcción de unos mínimos necesarios para la concertación y el diálogo. Consideramos fundamental el llamamiento a juicio de quienes han cometido crímenes contra la población, de modo que asuman la responsabilidad que les compete.

Instamos a la ciudadanía y a nuestros estudiantes a mantener la fortaleza, y a continuar velando por el respeto y la promoción de los derechos humanos, sociales y culturales. Como educadores acompañamos sus luchas y promovemos un ejercicio intelectual, orgánico, creativo y esperanzador que permanentemente interpele ética y políticamente nuestra condición de humanidad.

***Por la defensa de la vida, el derecho a la educación y la democracia,  
la educación crítica se hace vital y necesaria***

Mayo 6 de 2021